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Pressemitteilung 
 
Bitte vormerken und in Ihren Veranstaltungskalender aufnehmen 
 
Termin Jobmesse DIGITAL CHINESE TALENT DAYS: 24-28. Oktober 2022 

 
Zum 6. Mal in Folge: Chinesische AbsolventInnen in Deutschland 
treffen internationale Industrieunternehmen online 
 
Vom 24. bis 28. Oktober 2022 organisiert die Job-Plattform Campus China die digitale Jobmesse 
DIGITAL CHINESE TALENT DAYS. Internationale Unternehmen mit China-Bezug treffen dabei 
chinesische KandidatInnen mit deutschem Hochschulabschluss, vor allem der Fachrichtungen 
Ingenieurwesen, Wirtschaft und IT. An jedem der fünf Tage präsentieren Unternehmen in zweistündigen 
Webinaren ihre Einstiegs- und Karrieremöglichkeiten. Die Anmeldung am Event ist für chinesische 
KandidatInnen kostenlos und ab sofort unter www.campus-china.de möglich. 
 
Die DIGITAL CHINESE TALENT DAYS finden im Oktober 2022 zum sechsten Mal in Folge statt. Mit 
dabei waren unter anderem 4flow, Audi China, BMW China, Bosch China, BSH Home Appliances, CRRC 
Verkehrstechnik, Daimler Greater China, Faurecia, Heraeus, OMP, Thyssenkrupp, TRUMPF, 
Volkswagen (China) Investment, Volkswagen Automatic Transmission Dalian, Volkswagen Automatic 
Transmission Tianjin und Vanguard Automation. 
 
„Die hierbei gesammelte Erfahrung, wie man effektiv und effizient zugleich eine Online-Messe durchführt, 
kommt unseren Kunden zugute“, sagt Franz Waizmann, Gründer von Campus China. „Gerade in Zeiten 
von Corona bieten die DIGITAL CHINESE TALENT DAYS einen echte Alternative zu den sonst in Köln 
stattfindenden physischen CHINESE TALENT DAYS“.  
 
„The event is great and I’ve got fantastic experience,” sagt Chloe Wu aus dem Personalmarketing von 
Thyssenkrupp China. „This online talent day provides an effective way of sharing and communicating for 
the companies and the candidates. I was able to share TK business, strategy and presence in China with 
some young talents and also have received dozens interesting resumes. I would like to thank you and 
your colleagues for the organization and all the effort from the preparation till the event day!” 
 
Interessierte KandidatInnen können sich ab sofort für die DIGITAL CHINESE TALENT DAYS 2022 
unter www.campus-china.de kostenlos anmelden. Arbeitgeber mit Interesse an einer Teilnahme 
wenden sich direkt an Thomas Graf von Campus China. 
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